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2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

するこどもを対象
たいしょう

に 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

から 「就学時健康診断
しゅうがくじけんこうしんだん

」の 

てがみを 送
おく

りました。てがみには 健康診断
けんこうしんだん

がある日
ひ

などを 書
か

いています。 
 

いつまで 健康診断
けんこうしんだん

を 受
う

けることができますか？ 

2024年
ねん

12月
がつ

5日
にち

（木曜日
もくようび

）まで です。 

どこで 健康診断
けんこうしんだん

は 受
う

けることができますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

立
りつ

の 小学校
しょうがっこう

で 受
う

けることができます。 
 

 くわしいことは、広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。または 教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

の健康
けんこう

教
きょう

育
いく

課
か

に

問
と

いあわせてください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/318/397813.html 

 

問
と

いあわせ：教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

健康
けんこう

教
きょう

育
いく

課
か

 Tel. 082-504-2491 
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2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に入学
にゅうがく

する こどもがいる人
ひと

へ 

こどもの「就学
しゅうがく

時
じ

健康
けんこう

診断
しんだん

」の てがみを送
おく

りました 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう

（P7） 


